

コープながの 第32回通常総代会 開催報告

6月13日(木)、安曇野スイス村サンモリッツ(安曇野市)において、
コープながの第32回通常総代会を開催しました。

通常総代会は組合員の代表である総代が参加し、コープながのの年度方針や予算などの重要事項を決める最高議決機関です。今年度は、総代実数393人(総代定数400人)中349人(実出席と書面出席の合計)が出席しました。



コープながのでは、今回の通常総代会に向け、昨年11月・今年5月に県内各地で開催した「ブロック別総代会議」や、2月に実施した書面での意見集約を通して、総代の皆さまからさまざまなご意見をお寄せいただきました。それらをもとに検討をすすめ、通常総代会で5つの議案を提案しました。主な内容は次の通りです。

第1号議案

『2023年度のまとめ、決算書及び剰余金処分案承認の件』

第1号議案では、2023年度の事業や取り組みについて報告しました。組合員数は4,622人増加し338,022人に、総事業高は464億6,981万円、経常剰余金は22億3,357万円で、ともに前年を上回りました。物価上昇による組合員の厳しいくらしを応援するため、宅配・店舗にて、くらしに身近な商品をお買い得価格で案内する「くらし応援キャンペーン」を実施しました。宅配事業では、eフレレンズ(インターネット注文)登録のおすすめや、YouTube「コープながのTV」にて、コープ商品を

使ったレシピ提案に取り組みました。店舗事業では、コープ長野稲里店を改装オープン。また、同店でお買い物に不自由を感じている方向けの送迎サービス「お買い物サポートカー」の導入に向けた実証実験を開始しました。移動店舗では、2023年1月の2号車導入以降、22カ所の停留所を開設しましたが、計画に対しては9カ所不足しています。

第2号議案

『「ビジョン2035」設定の件』

2035年を展望するビジョンとして、コープデリグループの組合員、職員がともに掲げる「ビジョン2035」を設けます。



第3号議案

『2024年度の活動方針及び予算設定の件』

第3号議案では、2024年度の事業計画と予算について提案しました。2024年度の重点課題は次の3点です。

①「食べるしあわせ」「自分らしいくらし」実現のため、さまざまな改革にチャレンジし、事業の成長と経営基盤の強化に取り組みます。

②地域の課題と、環境、平和などの地球規模の課題に向き合い「次世代に笑顔が続く社会」の一翼を担う存在になります。

③人を大切に多様性を認め合い、学びと対話を重ねながら「願いをかたちにする組織」を目指します。

事業予算は、総事業高460億3,144万円(前年比99.1%)、経費は前年比104.9%、経常剰余金は前年比66.0%を見込んでいます。電気事業が小売事業から取次事業に移行し、計上科目が供給高から手数料収入に変わること、また、処遇改善、危機管理対策、物価高騰などによる経費増が見込まれるため、減収減益の計画としました。

第4号議案

「所在不明組合員の脱退（みなし自由脱退）手続きに関する規約の一部変更の件」

所在不明組合員の脱退手続きに関する規約の一部を、現行の運用に合わせて変更します。

第5号議案

「役員選任の件」

定款第19条に基づき、次期役員を選任しました。

丸山専務理事より



た。皆さまのご利用・ご協力に感謝申し上げます。今後10年間の組合員のくらし、社会構造の変化を見据えた「ビジョン2035」の検討にあたっては、組合員・職員から多くのご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。思いを受けとっていただきました。思いを受け止めた最終案を第2号議案にて提案しました。国連は2025年を2回目の国際協同組合年とすることを宣言しました。これは、協同組合への期待の表れだと思っております。この機会を捉え、コープなのは全国の仲間と手を取り合い、人と自然が共生する社会・平和を希求しながら、協同組合の原則・価値を日常のくらしの中から体感できるように取り組むを進めて参ります。今年度もご協力をよろしくお願いいたします。

採決結果

議長2人、欠席44人を除く総代347人による採決の結果、すべての議案が承認可決されました。



新たな執行役員体制について

総代会後に開催した第1回理事會にて、次の通り決定しました。



丸山辰明
理事長
(新任)



飯島幸治
専務理事
(新任)



中田義雄
常務理事
(新任)

2023年度 出資配当金のお知らせ

2023年度の出資配当率が次の通り決まりました。

◆出資配当率 年0.4%

出資配当金は、出資金へ振替えます。出資配当金のお知らせは、宅配をご利用の方は「お届け明細書兼請求書」、店舗ご利用の方と宅配をお休みされている方には郵便はがきでお知らせいたしますので、ご確認ください。

わたしの思い・願い伝えたい（発言通告）

総代・組合員の皆さまから、発言通告として、コープなのはへのご意見やメッセージ「わたしの思い・願い伝えたい」を21通お寄せいただきました。当日は、そのうち2人の総代から、会場にて発言がありました。お寄せいただいたメッセージの一部をご紹介します。

子どもに優しいサービス

産前産後の自由に買い物に行けない時や、小さい子どもを連れて買い物に行くのが大変な時、自宅で商品を見て欲しいものを選び買い物ができとても助かっています。県外でしか買えないお取り寄せグルメのような商品もたくさんあり、遠くに出かけることができなくても、ご当地グルメが楽しめるとても嬉しいです。少量の注文でも、小さな子どもがいる家では送料がかからないのはとても良いサービスです。

新しい出会い

5月よりコープの組合員になりました。分厚いカタログには生活に必要なものが事細かに紹介されています。選ぶのが大変かなと思いましたが、こんなものまで取り扱っているのだとわかると楽しくなってきます。最安値などと書かれていれば、目が釘付けです。子ども向けの食事から介護食まであり、万人のことを考慮されていると感じました。時には自分へのご褒美に美味しいものを選ぶこともできそうで、今からワクワクしています。田舎暮らしの不便さもコープの力を借りて楽しく前向きに生活できると思います。良い出会いに感謝します。これからもよろしくお願いします。